
REQUERIMENTO 

 

 

 

 

 

Sr. Presidente 

Srs. Vereadores, 

 

 Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito 

Municipal, Tiago Cervantes, solicitando informações sobre a possibilidade de instalação 

de aparelhos de ar-condicionado, com urgência, nas creches públicas mantidas pela 

Prefeitura. 

 Este Vereador tem recebido pedidos de pais e mães de crianças 

matriculadas nas creches da rede municipal de ensino que solicitam a climatização das 

unidades. Conforme relato destes munícipes, as condições climáticas, como o forte calor 

vivenciado este ano, tem trazido desconforto às crianças, aos professores e cuidadores, 

causando, inclusive, mal estar de saúde para alguns. 

 Tem-se conhecimento que a Prefeitura está instalando aparelhos de 

ar-condicionado nas escolas da rede municipal de ensino, sendo importante que a 

benfeitoria seja estendida também para as unidades de atendimento de creches infantis, 

beneficiando assim, centenas de crianças, inclusive aquelas de mais tenra idade. 

 Diante disso, requeiro as seguintes informações:  

1. Há possibilidade de instalar aparelhos de ar-condicionado – com urgência - nas 

creches municipais mantidas pela Prefeitura?  

 

2. Se positivo, informar se já foram comprados aparelhos em quantidade suficiente 

para atender a demanda e se as instalações elétricas das unidades de creches 

suportam tais equipamentos, e se está tudo conforme, qual a programação de 

instalação desses equipamentos. Em caso negativo, informar se a Prefeitura 

pretende adquirir tais equipamentos e qual previsão de instalação. 

 

  Ressalto, por fim, senhor Presidente, que o requerimento tem o 

objetivo de verificar junto à Prefeitura a possibilidade de instalação de aparelhos de ar-

“Solicita ao Poder Executivo informações 

sobre a possibilidade de instalação - com 

urgência - aparelhos de ar condicionado 

nas creches mantidas pela Prefeitura.” 
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condicionado nas creches municipais, razão pela qual peço o apoio e a aprovação, pelos 

vereadores, deste pedido de informações. 

                         Sala “Dom Idílio José Soares”, 29 de fevereiro de 2024. 

RUTINALDO BASTOS 

Vereador 
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